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ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DE VIALIDAD Y TRANSPORTE. 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día veinticinco de febrero del año dos mil 
trece, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 Barrio El 
Alto, Puebla, Pue.; Con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 
fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla y en 
cumplimiento al Artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 
CONSEJEROS 

Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo. Presidente del Consejo Ciudadano de Vialidad y 
Transporte. 

Ing. José Francisco Díaz Carrasco. Secretario del Consejo Ciudadano de Vialidad y 
Transporte. 

Arq. Ernesto Juárez Sánchez. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 
Vialidad y Transporte. 

L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel. Consejera suplente del Sr. Delfino Juan Reyes. 
Arq. Domingo Antonio Juan Fernández Romero Suplente de Arq. Ernesto Juárez Sánchez 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez. Consejero. 
C. Arturo Romero García Consejero 
Miriam Romero Medrano. Consejera. 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez Consejero suplente del Mtro. José Ignacio Morales 
Ing. Juan Gregorio Pérez Águila  Consejero. 
José Guadalupe Barrientos Castillo. Consejero. 
Ing. Armando Ortiz Martínez. Consejero. 
Ing. Francisco Isidoro Bolaños González.  Consejero suplente del Ing. Armando Ortiz 

Martínez. 
 

AUTORIDADES E INVITADOS 
Cmdt. José Alberto Tecayehuatl Hernández. Jefatura de Servicios Periciales. 
Arq. Abel Márquez Aguilar. Jefe del Departamento Técnico de la Dirección de 

Tránsito.  
Carlos Hugo Martínez. Invitado. 
Alonso E. Lardizábal Díaz. IMPLAN. Dirección de Planeación. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
 
Con el propósito de celebrar la reunión de trabajo correspondiente al mes de febrero 2013 con el siguiente: 

 
ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura y aprobación del orden del día y del acta de la sesión anterior. 
3. Presentación del tema “Uno X Uno”, por el Mtro. Víctor Valerio. 
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4. Presentación de la Propuesta Técnica del Proyecto de “Ciclovías”, por el Mtro. Christian Tomás 
López Ballinas, Jefe del Departamento de Vialidad y Transporte del H. Ayuntamiento de Puebla. 

5. Seguimiento al Plan de Trabajo del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte Presentado en la 
Reunión del Consejo Directivo, del cual forma parte el Presidente Municipal.  

6. Asuntos generales. 
• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Dio la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades e 
invitados. Paso lista de asistencia. Declaró quórum.   
 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA Y DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Dio lectura al orden al día y aprobación del acta de la sesión anterior.  
Dio paso al punto cinco pues quienes iban a presentar los puntos tres y cuatro no pudieron asistir.  
 
SEGUIMIENTO AL PLAN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE VIALIDAD Y TRANSPORTE 

PRESENTADO EN LA REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO, DEL CUAL FORMA PARTE EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL. 

 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez. Continuó con la presentación del Plan de Trabajo e invitó a participar dando 
iniciativas de temas y dinámicas. 
 
Ing. Armando Ortiz Martínez. Le parece completo el Plan de Trabajo, sin embargo la licitación que 
ganaron con el proyecto del Plan de Ordenamiento Territorial en el Municipio de Puebla, le permite 
intervenir en dicho Plan.  
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez. Dijo que el Plan de Trabajo es diferente al Plan de Ordenamiento Territorial, 
pero que sería interesante concentrar los ejes y las temáticas del POT y así poder enfocar en plan y 
adherirse ambos planes. 
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- Dijo poder enviar el objetivo estratégico del transporte y la movilidad que 
tienen planteado en el Ordenamiento y  señaló que va a coincidir con el Plan de Trabajo. 
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Propuso que por vía electrónica  se trabaje con el Plan para mayor 
agilidad, posteriormente elegirán dos temáticas para el mismo. 
 
Ing. Francisco Isidoro Bolaños González.- Mencionó que dentro del Consejo se ha soportado la 
realización de obras sin los estudios previos y consideró indispensable que se integren los estudios de 
origen. 
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C. Arturo Romero García.- Señaló que son importantes los estudios previos. Y tener una metodología 
clara y precisa ya que en el municipio hay proyectos mal hechos. 
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Comentó y citó al presidente municipal de Puebla, que “no es la misma 
visión que tienen los ciudadanos a la que tienen los funcionarios”,  y que debemos entender el desarrollo de 
las actividades.  
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco. Consideró la posibilidad de ampliar el marco del Consejo para 
modernizarlo y así tener mayor oportunidad en vialidad y transporte. Dijo que la participación ciudadana es 
muy importante para que los resultados de un país sean positivos. También mencionó que deben ocupar la 
tecnología para progresar. 
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Mencionó que una de las temáticas puede ser el Transporte Urbano y 
Suburbano, y que habría que hacer un buen planteamiento para el plan así como incluir las características 
que debe tener el proyecto. Características de vialidades, los impactos del buen o mal ordenamiento y la 
inversión. Y considerar los plazos; si es a corto, mediano o largo plazo.  
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Dijo que buscaran algunos objetivos para ser planteado en el 
Plan de trabajo. De los principales temas es el transporte y no solo de ciudadanos sino de mercancía.  
¿Cómo van establecer la estructura vial de transporte? Preguntó que propone el Consejo como objetivos y 
metas en corto, mediano y largo plazo. 
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.-  Explicó que no hay un diseño o proyecto de ciudad que le dé un lugar 
a cada uno respecto a los transportes.  Señaló que existen transportes mixtos porque no hay infraestructura 
para dar el servicio. Se requiere de una buena propuesta para dotar a la ciudad de buenos servicios. Se 
reunirán en ocho días para continuar con la propuesta y generar nuevas iniciativas.  
 
C. Arturo Romero García. Señaló que la vialidad se complica en algunas calles de la ciudad, pues hay 
doble vialidad y el pavimento se deteriora más rápido, la falta de planeación ante estas situaciones lleva a 
una mala operatividad visible para los ciudadanos ante el ayuntamiento. 
 
Arq. Abel Márquez Aguilar.  Comentó que se generaron vialidades alternativas y crea congestionamiento 
en esas vialidades. La falta de un estudio, análisis de ingeniería y de medidas preventivas son 
consecuencias de problemas que se están viviendo actualmente.   
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.  Felicitó la presencia de las autoridades. Dijo que lo importante 
son las soluciones para ajustar la infraestructura.  
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.  Mencionó que deben de compararse con ciudades con un alto nivel 
de éxito. Así mismo dijo que hay gente capacitada para estructurar y planear  buenos proyectos. Señaló  
que es importante tomar las experiencias previas para hacer un buen análisis para presentar soluciones 
prácticas.  Debe haber continuidad en los proyectos en los cambios de administración.  
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Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.  A manera de conclusión que las propuestas hechas por la 
administración, son espontaneas para las demandas ciudadanas y la solución debe ser estructural para 
planear una gran ciudad. También mencionó que debe haber trabajo colectivo.  
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Comentó que el erario debe ser ocupado en necesidades reales. En 
cuanto que no se deben estar practicando las mismas formas de hace mucho tiempo pues ya no son 
aplicables ni dan soluciones a verdaderos problemas. Afirmó que ya hay transportistas que están pidiendo 
se aumente la tarifa del transporte público. 
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez. Propuso invitar a otro Consejo que tenga el interés para estudiar y dar 
solución a varios impactos viales así como el ejecutarse dichos planes. 
 
Alonso E. Lardizábal Díaz. Mencionó que el IMPLAN esta para tratar de captar las inquietudes que 
presentan los participantes en el Consejo. El IMPLAN  tiene que planear y programar los planes y 
proyectos, por ello piden la participación de los Consejos. Explicó que el área de Planeación en el instituto 
se hace con la aportación de los Consejos. Exhortó al Consejo para que proyectos se ejecuten. 
 

ACUERDOS 
 

• Se acordó la participación en las mesas de trabajo. 
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Agradeció la participación de todos y concluyó la sesión.  


